

AD

WIR SEHEN UNS!

**Halle 11.2,
Gang Q,
Stand-Nr. 019.**

AERA[®]
seit 1993

einfach, clever, bestellen!
www.aera-online.de

« 1 – Dentsply Sirona

gend – die Abläufe in Praxis und Labor weiter verbessern und alltägliche Prozesse deutlich vereinfachen. Allen

voran: Primescan und Surefil one – zwei Produkte, die Quantensprünge in der digitalen Abformung und der Füllungstherapie versprechen.

Don Casey, CEO von Dentsply Sirona, umriss zu Beginn der Pressekonferenz den Fokus des Unternehmens bei der Neu- und Weiterentwicklung von Produktlösungen für die Zahnheilkunde: „Uns geht es darum, Zahnärzten und Zahntechnikern mit leicht zu integrierenden digitalen Technologien einen echten Mehrwert zu bieten sowie ihre von Routine geprägten Abläufe intelligent zu verbessern.“

Diesem hohen Anspruch folgend, bewies Dentsply Sirona seine Innovationsstärke nicht nur in einer lebendigen Pressekonferenz mit vielen Video-Schaltungen zu Demonstrationen in Zahnarztpraxen, bei denen die einfache Handhabung der neuen Pro-

dukte direkt in der Anwendung gezeigt wurde, sondern auch in den zahlreichen innovativen Produktlösungen.

Der Pionier der digitalen Abformung stellte mit Primescan einen Intraoralscanner vor, der neue, bisher ungekannte Qualitäten bietet. Wie einfach und schnell die Anwendung ist, zeigte ein weniger als eine Minute dauernder Ganzkieferscan. Dass die Ergebnisse dabei noch wesentlich genauer sind, als es bisher möglich war, belegt eine aktuelle Studie.¹

Mit Surefil one wurde ein innovatives Füllungskonzept für den Seitenzahnbereich vorgestellt. Das selbstadhäsive und anwendungsrobuste Restaurationsmaterial vereint die

Einfachheit eines Glasionomers mit der Haltbarkeit klassischer Komposite bei guter Ästhetik.

Die Pressekonferenz war eine mitreißende Präsentation spannender Innovationen und bewies, dass Dentsply Sirona das gesetzte Ziel, Zahnärzten und Zahntechnikern die tägliche Arbeit mit durchdachten Lösungen zu erleichtern, sehr ernst nimmt. Mehr Informationen finden Interessierte an den Dentsply Sirona Ständen in den Hallen 10.2 und 11.2 oder unter www.dentsplysirona.com.

„Entscheidende Produktentwicklungen entstehen immer in enger Zusammenarbeit mit Zahnärzten oder Zahntechnikern“, fasste Bill Newell, Chief Segment Officer bei Dentsply Sirona, zusammen. Dies wird durch Kooperationen mit externen Partnern unterstützt – jüngstes Beispiel ist die kürzlich vereinbarte Zusammenarbeit mit exocad. Newell weiter: „Uns ist es wichtig, dass die Anwender mit unseren Produkten effizient arbeiten können und den Mehrwert täglich erfahren. Auf der IDS zeigen wir einmal mehr, dass sich Kunden und Partner auf Dentsply Sirona verlassen und unserer Innovationskraft vertrauen können – heute und in Zukunft.“

Aufgrund unterschiedlicher Zulassungs- und Registrierungszeiten sind nicht alle Technologien und Produkte in allen Ländern sofort verfügbar. «

Dentsply Sirona auf der IDS: Halle 10.2 & 11.2

¹Ender A, Zimmermann M, Mehl A. Accuracy of complete- and partial-arch impressions of actual intraoral scanning systems in vitro. *Int J Comput Dent.* 2019;22(1):11-9.



^ V.l.n.r.: Primescan-Modell Leon Merchel, Bill Newell, Jennifer Nelson, Don Casey, Susanne Schmidinger, Alisa Finocchiaro, Prof. Rainer Seemann
* From left to right: Primescan model Leon Merchel, Bill Newell, Jennifer Nelson, Don Casey, Susanne Schmidinger, Alisa Finocchiaro, Prof. Rainer Seemann

AD

Your journey to the digital lab.

IDS 2019 – Hall 10.2, Booth T30 U31

Join us in the digital era! We will show you how conventional and new technologies best complement each other. Also see how our products continuously help to optimize your work processes to save time and money.

www.dentamid.dreve.de

Dreve

« 1 – Dentsply Sirona

grated and are an intelligent improvement in their routine workflows.”

To meet these high aims, Dentsply Sirona demonstrated its innovative power not only by featuring many video clips of demonstrations in dental practices showing the easy handling of the new products in use, but also in its numerous innovative product solutions.

The pioneer of digital impressions introduced Primescan, an intraoral scanner with new, previously unseen qualities. The simplicity and speed of use was demonstrated in a full-arch scan that took less than one minute. The fact that the results are considerably more accurate than has been possible until now is substantiated by a recent study.¹

Surefil one, an innovative filling concept for the posterior tooth region, was also introduced. This robust, self-adhesive restorative material combines the simplicity of a glass ionomer with the durability of conventional composites, with the added advantage of great aesthetics.

The press conference was a captivating presentation of exciting innovations, confirming that Dentsply Sirona is on its way to achieving the goal it has set for itself: to provide dentists and dental technicians with sophisticated solutions that simplify their

daily work. IDS visitors can obtain more information at the Dentsply Sirona booths in Hall 10.2 and 11.2, or at www.dentsplysirona.com.

“Crucial product developments are always made in close collaboration with dentists or dental technicians,” said Bill Newell, Chief Segment Officer at Dentsply Sirona. This is supported by cooperation with external partners—the latest example is the recent agreement made with exocad. Newell continued: “It is important to us that practices and laboratories can work efficiently with our products and experience added value every day. At this year’s IDS, we are showing once again that customers and partners can rely on Dentsply Sirona and trust our innovative strength—today and especially in the future.”

Owing to the different approval and registration times, not all technologies and products are immediately available in all countries. «

Dentsply Sirona at IDS: Hall 10.2 & 11.2

¹Ender A, Zimmermann M, Mehl A. Accuracy of complete- and partial-arch impressions of actual intraoral scanning systems in vitro. *Int J Comput Dent.* 2019;22(1):11-9.